



Noticias del Condado de Sedgwick

www.sedgwickcounty.org

Para publicación inmediata:

7 de mayo de 2025

Contacto

Stephanie Bergmann Birmingham | (316) 660-9370 | communications@sedgwick.gov

Primer caso de sarampión reportado en el Condado de Sedgwick

(Condado de Sedgwick, Kan.) – El Departamento de Salud y Medio Ambiente de Kansas (KDHE, por sus siglas en inglés) y el Departamento de Salud del Condado de Sedgwick reportaron un caso confirmado de sarampión en un niño no vacunado entre 5 a 10 años de edad. El último caso de sarampión identificado en el Condado de Sedgwick fue en 2017.

El Condado de Sedgwick realizará una conferencia de prensa a la 1 de la tarde en el Departamento de Salud del Condado de Sedgwick, 1900 E 9th Street N., Wichita, 67214.

"El sarampión sigue siendo una de las enfermedades más contagiosas, con el potencial de desarrollar complicaciones graves. La mejor manera de prevenir el sarampión es con la vacuna. Proteja a sus hijos asegurándose de que tengan la vacuna triple viral MMR". dijo Adrienne Byrne, directora del Departamento de Salud del Condado de Sedgwick. "Estamos trabajando con rapidez para identificar la fuente de exposición y notificar a cualquier persona que pueda haber estado expuesta. Hacemos un llamado urgente a los residentes para que revisen su estado de vacunación y consulten a su proveedor de atención médica si presentan síntomas como fiebre, tos o sarpullido.

Tenga en cuenta esta guía de vacunación contra el sarampión:

- Las personas con riesgo de contraer sarampión son aquellas que no se han vacunado.
- Según el KDHE, los bebés entre 6 a 11 meses de edad en el Condado de Sedgwick pueden recibir ahora la vacuna MMR (sarampión, rubeola, paperas - SRP) antes de su programación. Los niños deben seguir el programa de vacunación recomendado a medida que crecen.
- Si nació antes de 1957 o tiene la vacuna MMR, no es propenso para contagiarse con sarampión. Vea las recomendaciones de la vacuna MMR aquí: <https://schd.online/MMR-recommendations>.
- Si no se ha vacunado o no está seguro, LLAME a su proveedor de atención médica o al Departamento de Salud del Condado de Sedgwick al 316-660-7300.

Los síntomas pueden aparecer de 7 a 14 días después de la exposición al virus. Los síntomas comunes del sarampión incluyen:

- Fiebre alta (puede sobrepasar los 104°F)
- Tos
- Secreción nasal
- Ojos rojos y llorosos
- Pequeñas manchas blancas con centro blanco azulado dentro de la boca (Manchas de Koplik)
- Sarpullido con manchas en la piel que se extiende desde la cabeza hasta los pies.

Cualquier persona con síntomas de sarampión debe llamar a su proveedor de atención médica antes de visitar al médico para evitar la propagación del virus.

Si desea más información visite:

- Departamento de Salud del Condado de Sedgwick: <https://schd.online/measles>
- Departamento de Salud y Medio Ambiente de Kansas (KDHE): <https://www.kdhe.ks.gov/1501/Measles>
- Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC). <https://www.cdc.gov/measles/>

— ### —

Información del Condado de Sedgwick

El Condado de Sedgwick es una comunidad progresista y próspera en el centro-sur de Kansas, con más de 528,000 residentes y 20 ciudades, incluyendo Wichita, la ciudad más grande del estado. Nuestro sólido clima empresarial tiene profundas raíces en la agricultura, la aviación, la tecnología, la manufactura y la medicina. La misión del Gobierno del Condado de Sedgwick brindar servicios públicos excepcionales a través de empleados dedicados a los valores fundamentales de confianza, integridad, colaboración, compasión e innovación. El presupuesto adoptado de 2025 de \$593.6 millones se centra en los servicios básicos del condado, el aumento de personal, prestaciones y las mejoras de las instalaciones, a la vez que reduce la contribución fiscal. Con este equilibrio, el Condado de Sedgwick espera mejorar la calidad de vida de todos los residentes

Información del Departamento de Salud del Condado de Sedgwick

El Departamento de Salud del Condado de Sedgwick brinda servicios a los residentes del Condado de Sedgwick previniendo enfermedades, promoviendo el bienestar, y protegiendo al público de las amenazas de salud y está acreditado por la Junta de Acreditación de Salud Pública (PHAB, por sus siglas en inglés).